

Ressort: Vermischtes

130.000 Syrer fliehen vor IS in die Türkei

Ankara, 22.09.2014, 19:22 Uhr

GDN - Angesichts der anhaltenden Gewalt der Terrormiliz "Islamischer Staat" (IS) in Syrien sind erneut zahlreiche Menschen in die benachbarte Türkei geflohen: Allein in den vergangenen vier Tagen hätten rund 130.000 Menschen die Grenze überquert, sagte der stellvertretende Ministerpräsident der Türkei, Numan Kurtulmus, am Montag. Man rechne damit, dass noch Zehntausende folgen könnten.

Insgesamt befänden sich mittlerweile rund 1,57 Millionen syrische Flüchtlinge in der Türkei. Hintergrund der jüngsten Flüchtlingswelle ist eine Offensive der IS-Kämpfer gegen die syrische Stadt Ain al-Arab, die unweit der Grenze zur Türkei liegt. Ankara hatte sich zunächst geweigert, die Flüchtlinge ins Land zu lassen, ehe die türkische Regierung am Samstag acht Grenzübergänge öffnete.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41493/130000-syrer-fliehen-vor-is-in-die-tuerkei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com